



SCHÖNE WORTE

Selbst gedichtete Botschaften drücken aus: Du bist etwas Besonderes. Und das möchte dm auch seinen Kunden sagen.

Sag's durch die Blume.
Poetische Grußkarten
zum Ausdrucken:
[meindm.at/
bastel-blume](http://meindm.at/bastel-blume)

Eine nette Geste, ein freundliches Lächeln, wohlthuende Worte. Das ist Balsam für die Seele. Und so einfach umzusetzen. dm drogerie markt legt deshalb besonderen Wert auf eine herzliche, ehrliche und angenehme Kommunikation mit den Kundinnen und Kunden. Sei es in der Filiale, in den sozialen Medien, im Kundenservice, im Online Shop oder auf dem Postweg.

Wenn es um ganz besondere und persönliche Grußbotschaften geht, zählt dm auf kreative und wortreiche Partner wie die schule für dichtung (sfd) in Wien. Sie wurde 1991 als unabhängiges Künstlerprojekt gegründet und ist mittlerweile ein gemeinnütziger Verein, der Literatur lehrt und vermittelt. Bei Begegnungen und Workshops mit namhaften Autoren dreht

sich in vielen praktischen Übungen alles um die Poesie. Und die ist überall: Sie reicht von geschriebenen Gedichten über experimentelle Dichtung bis hin zu neuen Medien und Videoprojekten. Das Interesse ist auch groß. Unter den Schülern sind sowohl Anfänger also auch bereits publizierende Autoren aller Altersklassen zu finden.

KULTURELLE KOOPERATION. Einige der Dichterinnen und Dichter haben exklusiv für dm individuelle Gedichte verfasst. Dabei handelt es sich um erfrischende und fröhliche Poesie, aufgedruckt auf Grußkarten in Blumenform. dm drogerie markt möchte seinen Kunden durch diese persönlichen Botschaften Wertschätzung entgegenbringen. Und ausdrücken: Du bist et-

was Besonderes. Auch für die Mitglieder der schule für dichtung ist dieses Projekt einzigartig.

„Für unsere Autorinnen und Autoren ist diese Kooperation eine schöne Möglichkeit, dass ihre Gedichte in einem erweiterten Kreis gelesen werden“, sagt Harriet Nachtmann von der schule für dichtung über das kulturelle Engagement von dm. Gerade in einer schnelllebigen Zeit wie der heutigen sei die Beschäftigung mit Sprache wichtig. Ein selbst geschriebenes Gedicht zu erhalten sei etwas sehr Wertvolles. „Man fühlt sich persönlich angesprochen und weiß, dass sich jemand Gedanken gemacht hat.“ Für ein Lächeln bedarf es eben manchmal nur ein paar schöner Worte. Schule für Dichtung: www.sfd.at —